

18.12.2020

Neu ab 1. Januar: City-Tarif Baesweiler

Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



Mit dem City-Tarif fahren Sie ab 2021 günstiger durch die Löwenstadt.

In Baesweiler sind Sie ab Januar günstiger unterwegs: Der neue „City-Tarif Baesweiler“ ermöglicht günstigere Fahrten mit dem Bus im gesamten Stadtgebiet. Für 1,00 Euro statt bisher 2,80 Euro ist man in der gesamten Stadt unterwegs – beispielsweise von Setterich bis in die Innenstadt.

Der City-Tarif Baesweiler gilt in allen Bussen im Baesweiler Stadtgebiet. Der City-Tarif wird als Einzel-Ticket Erwachsene angeboten und ist direkt beim Fahrpersonal in den Bussen sowie in den Vorverkaufsstellen in Baesweiler erhältlich.

In der StädteRegion Aachen ist Baesweiler nach den Kommunen Aachen, Stolberg, Roetgen, Simmerath und Eschweiler die sechste Stadt, die einen vergünstigten Tarif für innerstädtische Fahrten anbietet.